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REQUERIMENTO À PREFEITURA

Encaminho o presente REQUERIMENTO, na foram regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja enviado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de
Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que, através da Secretaria competente, encaminhe à esta
Câmara Municipal informações a respeito das vagas disponívies nas creches municipais, de modo que,
requer que seja informado quantas vagas são disponibilizadas à população, em quais unidades, assim
como, requer que seja informado se todas as vagas estão preenchidas. Em proveito, requer que seja
informado quando será inalgurada a cresche localizada próximo à Escola Municipal Clio Proença, tendo
em vista que, de acordo com os moradores da região, a citada unidade está pronta para uso, porém até o
momento não foi inalgurada.

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Fevereiro de 2024

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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